
AG	des	40	(ans)	et	800	(Bulles)	

C'est	l'une	des	nombreuses	branches	du	CSP	mais,	malgré	sa	très	large	centaine	
d'adhérents,	elle	reste	encore	ignorée	du	grand	public	car,	en	plongée,	il	n'y	a	pas	de	
compé;;on,	donc	pas	de	résultats	à	me=re	en	valeur,	pas	de	champion	à	fêter…	

Et	pourtant	on	a	fait	la	fête	lors	de	l'AG	qui	s'est	tenue	il	n'y	a	guère	à	Grambois,	
mais	pour	célébrer	un	anniversaire,	celui	des	40	ans	de	plongées,	de	forma;ons	
techniques,	de	biologie	marine,	d'apnée,	etc.	

Les	actuels	membres	étaient	venus	nombreux	pour	accueillir	les	anciens	parmi	
lesquels	on	dis;nguait	deux	anciens	présidents,	dont	l'un	est	encore	fort	ac;f	malgré	sa	bouteille	(pas	de	plongée	!)	
Monmond	Serre,	et	Stan,	ainsi	qu'un	maire	de	Pertuis,	l'actuel,	Roger	Pellenc,	qui	s'adonne	encore	à	faire	de	belles	
bulles.	

En	préambule,	Vincent	Mori,	notre	président,	assisté	de	Gilda,	l'infa;gable	secrétaire,	présenta	à	l'assistance	ébahie	le	
nouveau	logo	du	club	qui	apparait	ici.	Il	est	vrai	que	notre	sirène,	juchée	sur	le	dos	de	son	dauphin,	avait	fortement	
besoin	d'un	coup	d'élixir	de	jeunesse,	ce	qui	lui	fut	administré	sans	douleur.		

On	en	profita	pour	lui	adjoindre	une	"devise"	en	langue	du	pays:	"Fada	de	cabussado	despuei	l'an	pèbre".	

(Une	traduc;on	pour	les	estrangers:	"Fou	de	plongée	depuis	toujours")	

Puis,	comme	lors	de	toute	AG,	Vincent	rappela	les	points	forts	de	l'année	spor;ve	avec	ses	1401	plongées	réalisées	(à	
mi-juin)	entre	le	delta	du	Rhône	et	la	fron;ère	italienne,	dont	230	pour	les		forma;ons.	

Sans	insister	sur	les	détails	techniques,	il	informera	les	assistants	qu'il	faudra	bientôt	faire	évoluer	notre	"flo=e"	et	
acheter	un	bateau	neuf	en	remplacement	de	l'un	des	deux	autres.	

Avant	de	passer	aux	comptes,	notre	président	insistera	sur	le	fait	que	notre	webzine,	hebdomadaire	ou	presque,	"La	
Bulle"	vient	de	fêter	son	numéro	800,	bourré	de	photos	prises	par	nos	talentueux	membres	et	mises	en	valeur	par	les	
"bulleurs"	maison	qui	y	ajoutent	nombre	d'infos	sur	ce	qui	touche	à	notre	monde	bleu.	

Be=y,	efficace	trésorière,	donnera	de	fort	bons	résultats	des	comptes	qui	préfigurent	un	avenir	serein.	

Bilans	approuvés	à	l'unanimité	des	par;cipants	!	

Vint	alors	le	moment	d'honorer	le	club	et	ses	anciens.	Ils	étaient	ravis	d'être	présents	et	de	voir	que	ce	qu'ils	avaient	
contribué	à	me=re	en	place	n'avait	pas	périclité,	au	contraire,	notre	associa;on	étant	largement	allée	de	l'avant	à	tous	
points	de	vue	malgré	des	circonstances	parfois	adverses.	

On	peut	juste	espérer	que	"notre	piscine"	se	construise	rapidement	car	les	créneaux	rachi;ques	octroyés	actuellement	
ne	perme=ent	que	trop	difficilement	de	me=re	en	place	de	nouvelles	forma;ons.	En	outre,	nos	moniteurs	
commencent	à	préparer	les	plongeurs	à	un	nouveau	sport:	la	"PSP"	(Plongée	Spor;ve	en	Piscine)	qui	perme=ra	une	
plus	grande	visibilité	du	public	grâce	aux	compé;;ons.		

Avant	les	agapes	nocturnes,	un	nouveau	sport	terrestre	adapté	aux	"plongeurs"	et	à	l'été	se	mit	en	place	avec	un	
succès	certain:	le	volley-baudruche	dont	les	explosions	aqueuses	furent	ponctuées	d'exclama;ons	joyeuses.	

La	soirée	s'acheva…	le	lendemain	après-midi	au	milieu	des	sourires	et	des	éclats	de	rire	sonores.	

Un	grand	bravo	à	Sylvie	qui	organisa,	d'une	maîtresse	main,	tout	ce	fabuleux	weekend	!	

A	renouveler	dans…	10	ans	!	

Bernard	A.	CSP-plongée


